

Nanterre, le 04 novembre 2014

Faurecia renforce et diversifie son Comité Exécutif avec la nomination d'un Directeur Général délégué en charge des opérations, d'un nouveau Vice-Président Exécutif pour Automotive Seating et d'un nouveau Président pour l'Amérique du Nord

Faurecia annonce aujourd'hui trois nominations pour renforcer et diversifier son Comité Exécutif et mieux refléter la taille du Groupe et son positionnement global. Ce changement intervient après une période de très forte croissance du Groupe qui lui a permis de devenir l'un des plus importants équipementiers automobiles mondiaux, générant près de 40% de son activité avec les clients allemands, près de 30% avec les clients américains et bénéficiant d'une très forte croissance en Asie et en particulier en Chine.

- Patrick Koller est nommé Directeur Général délégué en charge des opérations, à compter du 2 février 2015 ;
- Hagen Wiesner est nommé Vice-Président Exécutif, Faurecia Automotive Seating, à compter du 2 février 2015 ;
- Mark Stidham est nommé Vice-Président Exécutif, Amérique du Nord, à compter du 2 mars 2015.

Dans ce nouveau rôle de Directeur Général délégué en charge des opérations, **Patrick Koller** se concentrera sur la performance opérationnelle du Groupe tandis que Yann Delabrière, Président-directeur général se consacrera à la stratégie et au développement du Groupe. Patrick, de double nationalité franco-allemande, est actuellement Vice-Président Exécutif de Faurecia Automotive Seating, poste qu'il occupe depuis 2006, quand il a rejoint le Groupe après avoir passé six années chez Rhodia (devenu Solvay). Durant cette période, il a conduit le développement mondial de l'activité pour en faire le numéro un des structures et mécanismes de sièges, avec une forte présence dans l'ensemble des zones géographiques. Faurecia Automotive Seating devrait continuer à croître rapidement dans les années à venir pour atteindre un chiffre d'affaires annuel supérieur à 7 milliards d'euros.

Hagen Wiesner, de nationalité allemande, est actuellement Directeur de Faurecia Automotive Seating Europe. Cette division, créée début 2014 afin de regrouper les divisions Europe du nord et du sud, représente environ la moitié de Faurecia Automotive Seating et gère les relations avec les clients allemands qui représentent environ 45% du chiffre d'affaires. Hagen est dans le groupe Faurecia depuis 2006. Dans son nouveau poste, Hagen rejoint le Comité Exécutif de Faurecia.

Mark Stidham, de nationalité américaine, est actuellement Directeur de Faurecia Emissions Control Technologies, Amérique du Nord, poste qu'il occupe depuis 2003. Dans ce rôle, Mark a mené à bien l'intégration d'Emcon Technologies, acquise en 2010, qui a doublé la taille de l'activité et conduit à la création du leader nord-américain du contrôle des émissions avec un chiffre d'affaires proche de 2 milliards d'euros en 2013. Il a aussi développé le partenariat avec Cummins concernant le contrôle des émissions pour les véhicules commerciaux, activité qui devrait croître d'environ 30% par an dans les années à venir. Mark rejoint ainsi le Comité Exécutif du Groupe.

Avec ces nominations, le Comité Exécutif de Faurecia se voit fortement renforcé, pour mettre l'accent sur la performance opérationnelle et la stratégie de développement futur. Ces nouvelles nominations renforcent l'internationalisation du Comité Exécutif qui reflètera ainsi mieux la base de clients et la présence géographique du Groupe.

Photos disponibles sur demande.

À propos de Faurecia

Faurecia est l'un des leaders mondiaux de l'équipement automobile dans quatre activités : sièges d'automobile, technologies de contrôle des émissions, systèmes d'intérieur et extérieurs d'automobile. Le Groupe a réalisé en 2013 un chiffre d'affaires de 18 milliards d'euros. Au 31 décembre 2013, Faurecia employait 97 500 personnes dans 34 pays sur 320 sites, dont 30 centres de R&D. Faurecia est coté sur le marché NYSE Euronext de Paris et le marché over-the-counter (OTC) aux Etats-Unis. En savoir plus www.faurecia.com

Contacts**Faurecia****Presse**

Olivier Le Fric
Responsable Relations Presse
Tél. : +33 1 72 36 72 58
Mobile : +33 6 76 87 30 17
olivier.lefriec@faurecia.com

Analystes/Investisseurs

Eric-Alain Michelis
Director of Financial Communications
Tél. : +33 1 72 36 75 70
Mobile : +33 6 64 64 61 29
eric-alain.michelis@faurecia.com